

Sorga, 12.02.2021

Liebe Eltern,

wie Sie sicherlich bereits durch die Medien erfahren haben, hat das Hessische Kultusministerium die Wiederaufnahme des Präsenzunterrichtes im Wechselbetrieb der Klassen 1-6 ab dem 22.02.2021 beschlossen.

Dieser Schritt erfordert erneut eine sorgfältige Planung unter Berücksichtigung aller Vorgaben.

Entnehmen können Sie diese dem aktuellen Ministeriumsschreiben vom 11.02.2021.

Nach jetzigem Stand (keine Garantie!), planen wir einen wochenweisen Wechselunterricht. Demnach kommen die Klassen 1a, 2a, 3a, 4a für jeweils vier Stunden (1.-4. Stunde oder 2.-5. Stunde) in der Woche vom 22.02.-26.02.2021 in die Schule und die Klassen 1b, 2b, 3b, 4b vom 01.03.-05.03.2021.

Dieser Wechsel wird in den Folgewochen bis voraussichtlich zu den Osterferien fortgesetzt. In der Woche, in der die Kinder nicht im Präsenzunterricht sind, arbeiten sie wie bisher Zuhause an Wochenplänen.

So haben die Kinder möglichst viel Präsenzzeit in der Schule und Sie, als Eltern verlässliche Schulzeiten.

Dieses Modell lässt sich jedoch nur umsetzen, wenn nicht zu viele Kinder in der Notbetreuung angemeldet sind.

Betreuung Homeschooling-Woche

Für Kinder, die sich im Homeschooling befinden, gibt es eine Notbetreuung.

Wir bitten Sie dafür, die Arbeitgeberbescheinigung (siehe Anhang) bis spätestens 17.02.2021 in der Schule abzugeben. Wir weisen darauf hin, dass die Bescheinigung von beiden Erziehungsberechtigten vorliegen muss!

Die Anmeldung erfolgt per Mail an sekretariat@solztalschule.de.

Betreuung Präsenz-Woche

Kinder, die am Präsenzunterricht teilnehmen, können im Anschluss bis zum Unterrichtsende in der Schule betreut werden (12.30 Uhr bzw. 13.15 Uhr).

Bitte melden Sie diesen Bedarf auch per Mail an sekretariat@solztalschule.de bis jeweils Freitag vor dem Präsenzunterricht an.

Ob unser Betreuungsangebot (im Anschluss an die Unterrichtszeit) für Pakt-Kinder wie gewohnt stattfinden kann, können wir momentan noch nicht mit Sicherheit sagen.

Bei Fragen stehen wir und die Klassenlehrer jederzeit zur Verfügung.

Wir danken Ihnen, für die bisherige gute Zusammenarbeit und wissen, dass es sicherlich nicht immer leicht war!

Herzliche Grüße

Eva-Maria Bohl, Rektorin

Julia Margraf, Konrektorin